

Volksbegehren „ORF-Haushaltsabgabe NEIN“

Die Unterstützer dieses Volksbegehrens lehnen eine - ab 1 .1.2024 ange-  
dachte - ORF-Haushaltsabgabe ab !!!

"Haushalte" sind weder Eigentümer noch Kunden des ORF. Eine Haus-  
haltsabgabe wäre daher unsachlich und unfair, da auch Haushalte diese  
Abgabe bezahlen müssten, die den ORF gar nicht konsumieren.

Der Bundes(verfassungs)gesetzgeber möge daher den ORF zum Sparen  
auffordern und leistungsgerechte Entgelte für die Nutzung von ORF-  
Dienstleistungen für ORF-Vertragskunden beschließen.